



La idea de Catalina



Catalina era una niña que amaba
mucho al Corazón de Jesús





Le gustaba ponerle velas para demostrarle su amor



Un día preguntó a
su mamá:
¿Qué puedo hacer
por el Corazón de
Jesús?
y ella le contestó.
El Corazón de Jesús
dijo que todos los
que hagan conocer
su amor tendrían su
nombre escrito en
su Corazón.
¡Éso creo es lo
mejor que puedes
hacer!



Esa misma noche Catalina,
le contaba a su mamá
todas las ideas que tenía para hacer conocer
y amar al Corazón de Jesús.

Su mamá le dijo: lo mejor Catalina es rezar
y preguntar al Corazón de Jesús qué hacer..
Catalina quedo pensativa y juntas
se pusieron a rezar.





Al día siguiente Catalina
despertó muy contenta,
ya estaba segura, sólo tenía
que conseguir los permisos



Primero consultó a su papá que no sólo le dio permiso sino que la ayudó a pensar mejor sus planes



Y luego fue a pedir permiso al Padre de su pueblito para llenar todas las calles de imágenes del Corazón de Jesús para el mes de Junio, que es ¡Su mes!



Muy contento el Padre le dio permiso para hacer esto y que todos conozcan el amor del Corazón de Jesús.



Lo que primero hizo fue pedir ayuda a un herrero para hacer todos los Corazones de Jesús.



El herrero hizo los
primeros Corazones de
Jesús, y Catalina empezó a
ir todos los días a ayudarle



Su mamá preocupada por verla trabajar tanto, invitó a muchos niños a que la ayuden.



Primero llegó uno.



¡Qué alegría tuvieron cuando colgaron
el primer Corazón de Jesús!

Apenas se enteraron los demás niños de la idea de Catalina fueron a ayudarla.





¡Nunca el herrero había tenido tanta ayuda!





Los niños iban por el pueblo
colgando los
Corazones de Jesús.









Pusieron en la calles y en las puertas







Catalina estaba feliz por lo lindo que había
quedado su pueblo y también por lo
contento que estaría el Corazón de Jesús

CORAZÓN DE JESUS



Además el Padre tan contento desde ese día
cambió el nombre al pueblo por Corazón de Jesús.





Las personas que propaguen esta devoción
tendrán su nombre escrito
en mi Corazón, y jamás será borrado de Él.



FIN